

## Dartturnier bei den Edelweiß-Schützen

**Dingolfing.** Am Gründonnerstag veranstaltete die Schützengesellschaft „Edelweiß“ Dingolfing e.V. ihr alljährliches Dartturnier. Der Schießstand wurde dazu von der Jugendabteilung entsprechend umfunktioniert. Auf zwei elektronischen Dartscheiben konnten die zahlreichen Teilnehmer ihr Geschick unter Beweis stellen und sich während des Wettbewerbs mit Knabberereien und Getränken stärken.

Nach ein paar Probewürfen startete das Turnier, das in der Jugend- und Erwachsenenklasse getrennt ausgetragen wurde. Als die Gegner für den ersten Durchgang ausgelost waren, ging es zunächst darum, mit neun Würfeln das höhere Ergebnis zu erzielen. Hierbei hatte der Spieler mit dem schlechtesten Ergebnis noch die Chance, im Halbfinale als Lucky Loser anzutreten. Ab diesem war das Ziel, von 301 genau auf 0 herunterzukommen.



Im Durchgang der Jugendlichen siegte Leon Kollmeier, gefolgt von Daniela Eichwald, Jennifer Miller und Diana Eichwald. Nach der Siegerehrung der Jugendlichen gab es für alle Teilnehmer Pizza zur Stärkung.

Im Anschluss wurde unter launiger Moderation von Ferdinand Käser der Wettkampf der Erwachsenen durchgeführt. Hier gewann Christian Sirtl, gefolgt von Georg Stieglmaier, Dritter wurde Ludwig Reicheneder.



Nach einem Gruppenfoto mit den Gewinnern fand der Abend bei geselligem Beisammensein einen schönen Ausklang und wer wollte konnte seine Fähigkeiten im Darten weiter trainieren.